



30.05.23

## **Stellungnahme zur Initiative Kitastrophe Stuttgart**

Wir als Gesamtelternbeirat der städtischen Kindertageseinrichtungen, Horte und Schülerhäuser in Stuttgart begrüßen das Engagement der Initiative Kitastrophe Stuttgart. Endlich stehen Eltern gemeinsam mit den Fachkräften auf und machen auf die prekäre Lage in den Kitas aufmerksam.

Uns als Gesamtelternbeirat der städtischen Kindertageseinrichtungen, Horte und Schülerhäuser in Stuttgart ist es wichtig, dass es bei den Problemen in den Kitas nicht in erster Linie und ausschließlich um die Betreuungszeiten geht und gehen darf, sondern Kitas Bildungseinrichtungen sind, in denen eine qualitativ hochwertige frühkindliche Bildung im Vordergrund stehen muss und zwar für alle Kinder. Wir versuchen diese Dinge durch Gespräche mit der Politik durchzusetzen und freuen uns über jede Unterstützung, die diese Probleme in der Öffentlichkeit sichtbar macht.

Gez. Der Gesamtelternbeirat der städtischen Kindertageseinrichtungen, Horte und Schülerhäuser  
in Stuttgart